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 На форуме подвели итоги работы за период с 2016 по 2021 гг. депутатами Народного
Собрания Республики Ингушетия, Назрановского райсовета, сельсовета с. п. Экажево,
Гази-Юрт, Сурхахи.

  

В своем выступлении депутаты отметили, что их главная задача – это прямой контакт с
населениям, и только на такой основе строится деятельность всей партии «Единая
Россия».

      

«Каждый закон который сегодня принят в стенах нашего парламента, отражает
реальную потребность людей. В основном вся деятельность парламента была
направлена на развитие социального блока, и зная ситуацию в здравоохранении и
образовании мы работали отстаивая интересы непосредственно наших граждан.
Подчеркну, один из самых основных и главных вопросов, который волнует нас больше
всего – это создание рабочих мест, и какой бы упор мы не делали на строительстве школ
и детских садов, но основное направление для нас — это создание устойчивой
экономики в регионе. В этом направлении уже сделано не мало, общими усилиями
запущены простаивающие предприятия, с каждым днем проходит привлечение новых
инвесторов. Отмечу также, что Глава республики, правительство, исполнительные
органы полностью поддерживают нас в данном направлении» - отметил депутат
Народного Собрания Республики Ингушетия Магомед Тумгоев.

  

 1 / 2



  Депутаты народного собрания фракции "Единая Россия" встретились с жителями Назрановского района

Также о проделанной работе и достигнутых результатах отчиталась и депутат
Народного Собрания Республики Ингушетия Аза Хашиева, она отметила, что благодаря
командной работе удалось достичь значительных успехов.

  

«Всего мы рассмотрели 93 федеральных инициативы, из которых поддержали 91.
Расширенных заседаний в нашем комитете проведено за этот период шесть, а
формирование рабочей группы было проведено по вопросам возвращения вынужденных
переселенцев из Пригородного района в места их постоянного проживания. Также
проводили мероприятия по обсуждению дорожной карты по укреплению
межнациональных связей» - отметила Аза Хашиева.

  

Депутат Народного Собрания Республики Ингушетия Батыр Хамхоев сообщил, что
благодаря поддержке Партии «Единая Россия достигнуто множество успехов во всех
сферах жизни граждан.

  

«Мы все вместе работаем, чтобы жизнь каждого человека стала лучше – удобнее,
безопаснее, комфортнее. Мы ищем, обсуждаем, советуемся, предлагаем, стараемся,
делаем. Мы работаем. Наверное, «Единая Россия» мало рассказывает о своей работе.
Поэтому у нас часто спрашивают: «А что вы сделали для страны и для людей?». одним
из главных направлений поддержки стало расширение программы материнского
капитала. Он увеличился почти на 200 тысяч рублей и стал индексироваться - раньше
этого не было. Братья и сестры из одной семьи получили приоритетное право на
зачисление в один детский сад или школу независимо от места регистрации, с 1
сентября родители детей до семи лет получат право на оплату больничного по уходу за
ребенком в размере 100% вне зависимости от стажа. Эти льготы - однозначный
показатель того, что поддержка семей с детьми в России сейчас организована на
высоком уровне. Какая бы ни сложилась сложная ситуация - семья защищена» - пояснил
Батыр Хамхоев.

  

Отметим, что Региональные форумы о результатах работы за период с 2016 по 2021 гг.
депутатами Народного Собрания Республики Ингушетия, депутатами местных
самоуправлений будут проводиться в течении двух недель во всех районах и городах
региона.
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